

Diario de Alicante

SALUE

Alicante apoya la campaña de divulgación y promoción de la salud "Ruta Enfermera"

Diario de Alicante 22 de enero de 2024

La concejala de Sanidad, **Cristina Cutanda**, ha destacado la "**importantísima labor sociosanitaria que desempeñan las enfermeras en la promoción de la salud, así como la prevención y tratamiento de las enfermedades**, en todas las etapas de la vida", en la presentación de "**Ruta Enfermera**". Una campaña òfraanizada por el Conseio General de Enfermería, con la colaboración del Colegio de Enfermería de

En el acto de inauguración de la campaña, en el que han participado la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo, la concejala de Sanidad de Alicante, Cristina Cutanda, y el secretario autonómico de Sanidad, Francisco José Ponce, Cutanda ha agradecido al Consejo General de Enfermería y al Colegio de Enfermería de Alicante "que hayan elegido nuestra ciudad, Alicante, para acoger la mayor campaña de visibilidad enfermera de la historia, con este fantástico tráiler en el que se desarrollará durante dos jornadas un amplio programa de talleres y actividades para fomentar los hábitos saludables entre la población alicantina y para dar a conocer la labor de los y las profesionales de la enfermería" y ha invitado a los alicantinos a "participar en las actividades previstas".

Cutanda ha resaltado que el Colegio de Enfermería de Alicante "es un gran aliado del Ayuntamiento en su compromiso con el desarrollo de medidas tendentes a mejorar y promocionar la salud de la ciudadanía. En esta labor siempre hemos encontrado a nuestro lado a los profesionales de la enfermería y, en concreto, al Colegio de Enfermería de Alicante, que además de actuar en defensa de la profesión desarrolla una intensa actividad divulgativa y formativa en materia de prevención, promoción y actuación ante problemas de salud".

Un ejemplo de esta relación es la **colaboración en el proyecto formativo SalusLife**, una plataforma online de cursos impartidos por profesionales sanitarios y expertos que incluye también recursos de aprendizaje e información sobre salud. "Todo este valioso material, gracias a un convenio de colaboración del Colegio con el Ayuntamiento, está a disposición de los alicantinos de forma totalmente gratuita. Hoy mismo ha dado comienzo un nuevo curso gratuito sobre primeros auxilios", ha señalado la concejala.

Vacunación frente a la gripe, talleres y charlas

El gran tráiler sanitario de la "Ruta Enfermera" está recorriendo toda España durante un año para fomentar los hábitos saludables entre personas de todas las edades y sensibilizar a la población sobre la labor esencial de enfermeras y enfermeros en todas las etapas de la vida. En Alicante, el tráiler está ubicado en la plaza del Ayuntamiento y allí se desarrollarán actividades divulgativas y pruebas diagnósticas durante todo el día de hoy y el de mañana. Entre la oferta de actividades destaca un punto móvil de vacunación frente a la gripe, que estará disponible hoy y mañana, desde las 16:00 hasta las 20:00 horas.

El tráiler con diferentes espacios en los que se mostrarán materiales divulgativos. Vídeos con consejos saludables, un juego tipo Trivial sobre la enfermería y los hábitos saludables, un test de detección del riesgo de ictus, encuestas para conocer la percepción que se tiene de la profesión y un test de salud son algunas de las opciones disponibles.

También dispone de dos consultas con privacidad donde dos enfermeras realizarán distintas pruebas diagnósticas como espirometría, índice tobillo-brazo y diabetes, entre otras.

Tanto en la zona central como en la carpa instalada en el exterior, las enfermeras ofrecen charlas sobre hábitos saludables y temas de interés general como la iniciación a la RCP y primeros auxilios, lactancia, migrañas, diabetes, etcétera.

